



興津っ子



R7.6 観察池のタイサンボクの花

5月～6月、各行事で大活躍した子どもたちです！

6月は天候が安定しなかったり、暑い日があったりしましたが、グラウンド周辺のアジサイやタイサンボクの花が見頃となり、目を楽しませてくれています。裏の畑では、子どもたちが一生懸命に世話をしている野菜がすくすくと育ち、キュウリやナス、ピーマンなどを収穫しています。

5月に行われた興津小学校として参加できる最後の陸上大会では、子どもたちが全力を尽くして競技する姿に感動しました。また、6月に実施した最後の運動会は、15名の子どもたちが大活躍し、保護者の皆様、地域の皆様の多大なるご協力で最高の運動会になりました。保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

「都市陸上競技大会」頑張りました！

5月18日(日)に夷隅郡市小学校陸上競技大会が行われ、3年生以上の選手が参加しました。一生懸命に練習に取り組み、人数が少ない中ですが、一人一人が全力を尽くし、「挑戦することに大きな意味がある！」チャレンジ精神をもって競技する姿が本当に素晴らしかったです。

興津小の鮮やかなブルーのユニフォームを着て出場する最後の陸上大会、胸を張って自信をもって参加し、大活躍の子どもたちでした！

保護者の皆様の心温まる応援や支援に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



「興津小最後の運動会」スローガン「興津小 最後の運動会 思い出作って 優勝へ」

天候の関係で1日延期となり6月1日(日)に興津小学校として最後となる運動会を実施しました。今年の運動会は、子どもたちの頑張りをご覧いただくこととあわせて、今までお世話になった保護者の皆様、地域の皆様と一緒にみんなで楽しむ運動会を目指し、体育主任を中心に取り組んできました。

当日は、気持ちよい天候の中、多くのご来賓の皆様にご臨席いただきスタートしました。また、多くの皆様に競技に参加していただくだけでなく、全力での競技や声援等、運動会を盛り上げていただき、スローガンのとおり、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様、職員が一体となった最高の思い出となる運動会になりました！多大なるご協力本当にありがとうございました。



6年校外学習（東京方面）

6月27日（金）、上野小学校と合同で東京方面の校外学習に行きました。興津小6年3名と上野小6年9名の合計12名は、行きのバスでそれぞれが考えた学校クイズなどのレクで盛り上がりながら交流を深めました。

国会議事堂では、赤じゅうたんの上を歩きながら、普段ではめったに見れない衆議院議場などを見学することができました。上野の東京国立博物館では、興津と上野の合同の班別行動で館内をまわり、国宝や重要文化財になっている埴輪や絵画、縄文・弥生土器や平安時代の金剛力士立像など歴史的に貴重なものをたくさん見学することができ、子どもたちは貴重な体験をすることができました。

子どもたちが仲良く楽しく活動することができ楽しい1日になりました。



「興津小閉校関連情報について」

興津小学校の「閉校式」の日程は勝浦市教育委員会と相談の上、令和8年3月20日（金）春分の日（祝日）の午後に実施する予定となりました。詳細につきましては、決まり次第お知らせいたします。

また、興津小学校の閉校関連情報をホームページのトップページ左側のメニュー「興津小閉校関連情報」にあわせて載せていく予定です。